

Ces stratégies se révèlent plus efficaces quand elles visent non seulement des clients éventuels mais aussi des partenaires possibles ou des contacts en mesure de vous fournir des renseignements.

Une autre façon de se faire connaître est de sous-traiter à une société canadienne déjà implantée sur le marché mexicain. Cela vous donnera la possibilité d'établir des contacts au Mexique et d'en apprendre davantage sur le marché mexicain à un coût relativement faible.

ADHÉREZ À DES ASSOCIATIONS INDUSTRIELLES

Par le passé, les associations industrielles ont joué un rôle majeur dans l'économie mexicaine. Certaines ont pris de l'importance en contribuant à résoudre les problèmes de normes de l'ALÉNA. Cela a été récemment à l'origine de conflits et il est possible que des modifications marquées soient apportées au système réglementaire. La loi exige maintenant des sociétés qu'elles adhèrent aux chambres industrielles qui les concernent, les *cámaras*, et qu'elles paient des cotisations obligatoires. Comme cette loi a soulevé de vives protestations en janvier 1996, elle fait actuellement l'objet d'une révision.

L'Ambassade du Canada au Mexique peut aider les prestataires canadiens de services à trouver les associations qui peuvent les aider à établir des contacts et à trouver des marchés au Mexique. La société canadienne qui adhère à une telle association voit son nom inscrit dans l'annuaire de l'association. Les associations peuvent aussi aider une société canadienne à trouver des partenaires mexicains puisque nombre des candidats éventuels sont aussi membres de l'association. Les hommes et les femmes d'affaires qui dirigent des associations industrielles, ou des comités de celles-ci, au Canada constateront que cela leur facilite l'accès à des associations mexicaines comparables.

Il ne suffit cependant pas d'adhérer à une association. Il faut ensuite participer aux activités pour exploiter les contacts qu'on a eus. Une autre façon de se donner une excellente visibilité est d'aider les associations canadiennes et mexicaines à établir des ponts entre elles.